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Ata da Décima Terceira Sessão Ordinária, do segundo ano da Décima Quinta 

Legislatura da Câmara Municipal de Jaguariúna, realizada aos três de junho de 

dois mil e quatorze, às dezenove horas e trinta minutos, na Sala das Sessões 

“Vereador Reynaldo Chiavegato”, da Câmara Municipal, localizada no Edifício 

Municipal Dr. Sebastião Paes de Almeida, desta cidade. Presidente Sr. Alfredo 

Chiavegato Neto. Vice-Presidente Sr. Adilson José Abrucez. Secretários Srs. 

Rita de Cássia Siste Bergamasco e Ângelo Roberto Torres. Primeiramente, foi 

feita a Leitura de Texto Bíblico, conforme Resolução n.º 80, de 21 de fevereiro 

de 1997, sendo que o Sr. Presidente convidou o  Vereador William de Souza 

Silva para proferir o seguinte texto: Primeira Carta de São Pedro – Capítulo 3, 

versículos de 8 a 12: “Finalmente, tenham todos a mesma atitude, sejam 

compassivos, cheios de amor fraterno, misericordiosos e de espírito humilde. 

Não paguem o mal com o mal, nem o insulto com outro insulto; pelo contrário, 

abençoem, porque para isso vocês foram chamados, isto é, para serem herdeiros 

da benção. De fato, aquele que ama a vida e deseja ver dias felizes guarde sua 

língua do mal e seus lábios de proferir mentiras; afasta-se do mal e pratique o 

bem, busque a paz e procure seguí-la. Porque os olhos do Senhor estão sobre os 

justos e seus ouvidos estão atentos à prece deles. Mas o rosto do Senhor se 

volta contra os que praticam o mal.” A seguir, o Sr. Presidente determinou a 

feitura da chamada, onde foi anotada a presença dos seguintes Srs. Vereadores: 

Adilson José Abrucez, Alexandre da Silva Santos, Alfredo Chiavegato Neto, 

Ângelo Roberto Torres, David Hilário Neto, Fábio Augusto Pina, Gerson 

Antonio, Luiz Carlos de Campos, Luiz Gustavo Gothardo, Rita de Cássia Siste 

Bergamasco, Rodrigo da Silva Blanco, Romilson Nascimento Silva e William 

de Souza Silva. Constatando número regimental, o Sr. Presidente, proferindo as 

seguintes palavras: “Sob a proteção de Deus iniciamos os nossos trabalhos”, 

declarou aberta a Sessão,  dando início ao Expediente: primeiramente, o Sr. 

Presidente colocou em votação a Ata da Sessão Ordinária anterior, a qual foi 

aprovada por unanimidade de votos pelo Plenário e assinada pela Mesa. Em 

seguida, o Sr. Presidente determinou a leitura da Matéria Constante do 

Expediente: pela ordem, o Sr. David Hilário Neto pediu a palavra apresentando 

requerimento verbal, baseado no Art. 213, II do Regimento Interno solicitando 

que fosse dispensada a leitura da matéria oriunda do Executivo Municipal, dos 

Projetos, dos Requerimentos e das Indicações dos Senhores Vereadores, e das 

correspondências de diversos, lendo-se apenas as ementas, como constavam na 

pauta; a seguir, em discussão e votação, foi o mesmo aprovado por 

unanimidade de votos. A seguir, do Senhor Prefeito foram lidas as ementas dos 

seguintes ofícios: 1. Ofício DER nº 045/2014, encaminhando a Casa Projeto de 
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Lei Complementar, que dá nova redação ao art. 4º e revoga o art. 10, da Lei 

Complementar Municipal nº 160/2010, que dispõe sobre a criação da Ouvidoria 

e da Corregedoria da Guarda Municipal do Município de Jaguariúna, e dá 

outras providências; 2. Ofício DER nº 048/2014, encaminhando a Casa Projeto 

de Lei que dispõe sobre a organização dos serviços de transporte público 

coletivo de passageiros do Município de Jaguariúna, e dá outras providências; 

3. Ofício DER nº 050/2014, encaminhando a Casa Projeto de Lei, que dispõe 

sobre a proibição da queimada de mato, lixo, entulho e demais detritos em 

terrenos baldios, nas calçadas e vias públicas da zona urbana no Município, e 

dá outras providências; 4. Ofício DER nº 051/2014, encaminhando a Casa 

Projeto de Lei Complementar, que altera, conforme especifica, a Lei 

Complementar Municipal nº 97/2004, que dispõe sobre o parcelamento e o 

ordenamento do uso e da ocupação do solo do Município de Jaguariúna, e dá 

outras providências; 5. Ofício DER nº 052/2014, encaminhando a Casa Projeto 

de Lei, que dispõe sobre limitar em até 32m (trinta e dois metros) a altura de 

prédios na Rodovia SP 340, e dá outras providências, depois de lidos, foram os 

mesmos encaminhados para as Comissões Permanentes para parecer; 6. Ofício 

SEGOV nº 0194/2014, dando resposta Requerimento nº 007/2014, do Sr. 

Gerson Antonio, solicitando informações se há alguma previsão de reajuste nos 

valores das bolsas pagas aos Estagiários que atuam na Prefeitura; 7. Ofício 

SEGOV nº 0226/2014, dando resposta Requerimento nº 244/2013, do Sr. 

Gerson Antonio e Ângelo Roberto Torres, solicitando informações de quando à 

pavimentação asfáltica e a iluminação do trecho que liga a Av. Pacífico 

Moneda – altura do Condomínio Quinta da Laranjeira, ao balão da Av. Silvio 

Rinaldi serão realizadas; 8. Ofício SEGOV nº 0252/2014, dando resposta 

Requerimento nº 234/2013, do Sr. William de Souza Silva, solicitando 

informações sobre a data de entrega das creches que estão em construção e 

quantas serão construídas dentro do mandato; 9. Ofício SEGOV nº 0253/2014, 

acusa recebimento do Requerimento nº 097/2014, do Sr. Ângelo Roberto 

Torres, solicitando informações sobre o real motivo do não atendimento na 

Rede Municipal de Educação das crianças moradoras nos bairros Bananal e 

Carlos Gomes; 10. Ofício SEGOV nº 0254/2014, acusa recebimento do 

Requerimento nº 098/2014, do Sr. Luiz Carlos de Campos, solicitando 

informações sobre a que órgão compete a fiscalização da poluição sonora 

produzida por equipamentos de som instalados em veículos, se o Município 

possui equipamento medidor de poluição sonora e como é realizada tal 

fiscalização; 11. Ofício SEGOV nº 0255/2014, acusa recebimento do 

Requerimento nº 099/2014, do Sr. Gerson Antonio, solicitando informações 
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sobre o déficit de vagas em creches no Município, e qual o procedimento para 

matrículas de crianças recém-nascidas; 12. Ofício SEGOV nº 0256/2014, acusa 

recebimento do Requerimento nº 0100/2014, do Sr. Romilson Nascimento 

Silva, solicitando informações sobre o andamento das obras de esgoto do bairro 

Terras da Capela de S. Antonio; 13. Ofício SEGOV nº 0257/2014, acusa 

recebimento do Requerimento nº 0103/2014, do Sr. Ângelo Roberto Torres, 

solicitando informações se há estudo ou implantação do Projeto “Infovias” – 

Internet de graça no Município, conforme solicitado na Indicação nº 163/2013; 

14. Ofício SEGOV nº 0258/2014, acusa recebimento do Requerimento nº 

0104/2014, do Sr. William de Souza Silva, solicitando informações sobre a 

implantação da Lei Federal nº 12.740/2012 que assegura o direito a um 

adicional de 30% aos vigilantes, vigias, guardas municipais e eletricistas, já 

solicitado no Requerimento nº 137/2013, entre outras questões; 15. Ofício 

SEGOV nº 0259/2014, acusa recebimento do Requerimento nº 0105/2014, do 

Sr. William de Souza Silva, solicitando informações sobre atendimento de sua 

Indicação nº 042/2014, sobre construção de lombadas na rua Eny Ponce Vilela 

Lima, no bairro Cruzeiro do Sul, entre outra questão; 16. Ofício SEGOV nº 

0260/2014, acusa recebimento do Requerimento nº 0106/2014, do Sr. William 

de Souza Silva, solicitando informações sobre atendimento da Indicação nº 

658/2013 sobre melhorias na quadra poliesportiva da Praça Parisi, no bairro 

Capotuna, entre outra questão; 17. Ofício SEGOV nº 0261/2014, acusa 

recebimento das Indicações nºs: 118/2014 do Sr. Fábio Augusto Pina; 119/2014 

do Sr. Ângelo Roberto Torres; 120/2014 do Sr. Luiz Carlos de Campos; 

121,122 e123/2014 do Sr. Gerson Antonio; 124, 125, 126 e 127/2014 do Sr. 

Romilson Nascimento Silva; 128, 129 e 130/2014 do Sr. Alexandre da Silva 

Santos; 131, 132, 133 e 134/2014 do Sr. William de Souza Silva;  18. Ofício 

SEGOV nº 0262/2014, dando reposta à Moção nº 020/2014, do Sr. William de 

Souza Silva e Outros, de congratulações e louvor a todos que organizaram e 

apoiaram o 38º Torneio “Sábado Aleluia Izidorio Terenzio“, ocorrido no campo 

do Bairro de Guedes, em 19 de abril último; 19. Ofício SEGOV nº 0263/2014, 

dando resposta ao Requerimento nº 028/2013, do Sr. Luiz Carlos de Campos, 

solicitando informações sobre as providências que foram tomadas visando a 

limpeza do terreno localizado na Rua Tomaz Jasso, entre o Supermercado Bon-

Netto e a Vila Guilherme; 20. Ofício SEGOV nº 0264/2014, dando resposta ao 

Requerimento nº 0283/2013, do Sr. Gerson Antonio, solicitando informações se 

foi concedida autorização especial permitindo a utilização do gramado do 

Centro Cultural e do canteiro em frente ao Bar da Praia, como estacionamento 

de veículos, e se não houver tal autorização, como é realizada a fiscalização e 
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autuação dos carros estacionados irregularmente; 21. Ofício SEGOV nº 

0265/2014, dando resposta ao Requerimento nº 025/2014, do Sr. Adilson José 

Abrucez, solicitando informações que especifica, relativas ao Condomínio Vila 

Roseira I, situado à rua Videira – cadastro 0400060436 – bairro Roseira de 

Baixo; 22. Ofício SEGOV nº 0266/2014, dando resposta ao Requerimento nº 

028/2014, do Sr. Alexandre da Silva Santos, solicitando informações se existe 

algum projeto para o tratamento e revitalização do lago localizado no Parque 

Luis Barbosa; 23. Ofício SEGOV nº 0267/2014, dando resposta ao 

Requerimento nº 034/2014, do Sr. Ângelo Roberto Torres, solicitando 

informações se há algum projeto ou estudo para o tratamento de Esgoto do 

bairro Terras da Capela de Santo Antonio, caso afirmativo, quando será 

implantado;  24. Ofício SEGOV nº 0268/2014, dando resposta ao 

Requerimento nº 052/2014, do Sr. William de Souza Silva, solicitando 

informações sobre o número de médicos que atendem e quais as suas 

respectivas áreas de atuação, na UBS 12 de Setembro – Dr. Pedro Silveira 

Martins;  25. Ofício SEGOV nº 0270/2014, dando resposta ao Requerimento nº 

050/2014, do Sr. Fábio Augusto Pina e Gerson Antonio, solicitando 

informações quanto ao projeto que vem sendo realizado em imóvel localizado 

no final da rua Júlio Frank, entre a Caixa d’ água e o Departamento da Terceira 

Idade (aprovação pela municipalidade e órgãos competentes; responsável pela 

obra, entre outras questões); 26. Ofício SEGOV nº 0273/2014, acusa 

recebimento do Requerimento nº 0107/2014, do Sr. Romilson Nascimento 

Silva, solicitando informações sobre o motivo de não ter sido feita a boca de 

lobo para escoamento de água da chuva na rua Theodósio Rodrigues Otero na 

proximidade do nº 90, no bairro Cruzeiro do Sul, conforme Indicação nº 

569/2013; 27. Ofício SEGOV nº 0274/2014, acusa recebimento do 

Requerimento nº 0108/2014, do Sr. Romilson Nascimento Silva, solicitando 

informações se há possibilidade das inscrições do PROUNI Municipal serem 

semestrais; 28. Ofício SEGOV nº 0275/2014, acusa recebimento do 

Requerimento nº 0109/2014, do Sr. Romilson Nascimento Silva, solicitando 

informações se há previsão para a construção de lombadas na Av. Sylvio 

Rinaldi; 29. Ofício SEGOV nº 0276/2014, acusa recebimento do Requerimento 

nº 0110/2014, do Sr. Gerson Antonio, solicitando informações pertinentes à 

Secretaria de Obras e Serviços Urbanos, especialmente, relacionados à limpeza 

de terrenos sem edificação; 30. Ofício SEGOV nº 0277/2014, acusa 

recebimento do Requerimento nº 0111/2014, do Sr. William de Souza Silva, 

solicitando informações a respeito do entulho, lixo acumulado e da fumaça 

preta na Secretaria de Obras, que vem causando transtorno e prejudicando a 
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população dos bairros ao redor; 31. Ofício SEGOV nº 0278/2014, acusa 

recebimento das Indicações nºs: 135 e 136/2014  do Sr. Fábio Augusto Pina; 

137/2014 do Sr. Alexandre da Silva Santos; 138, 139 e 140/2014 do Sr. 

Romilson Nascimento Silva; 141 e 142/2014 do Sr. Adilson José Abrucez; 143, 

144, 145 e 146/2014 do Sr. William de Souza Silva; 147 e 148/2014 da Sra. 

Rita de Cássia Siste Bergamasco;  32. Ofício SEGOV nº 0280/2014, dando 

resposta ao Requerimento nº 064/2014, do Sr. Romilson Nascimento Silva, 

solicitando informações se há previsão para cobertura das quadras 

poliesportivas em nossa Cidade; 33. Ofício SEGOV nº 0281/2014, dando 

resposta ao Requerimento nº 069/2014, do Sr. William de Souza Silva, 

solicitando informações do motivo de ter sido retirado o transporte das crianças 

de 6 meses a 3 anos dos Bairros Floresta, Santo Antonio do Jardim e Bom 

Jardim para a creche do bairro de Guedes, entre outras questões; 34. Ofício 

SEGOV nº 0282/2014, dando resposta ao Requerimento nº 088/2014, do Sr. 

Gerson Antonio, solicitando informações sobre realização de pavimentação 

asfáltica e iluminação no trecho que liga a Av. Pacífico Moneda do 

Condomínio Quinta das Laranjeiras ao balão da Av. Rinaldi; 35. Ofício 

SEGOV nº 0283/2014, dando resposta ao Requerimento nº 074/2014, do Sr. 

Alexandre da Silva Santos, solicitando informações se a Prefeitura quebrou a 

ordem cronológica de pagamento no período de 01/01/2013 até a presente data, 

e caso tenha quebrado essa ordem, qual foi o motivo; 36. Ofício SEGOV nº 

0290/2014, dando resposta ao Requerimento nº 175/2013, do Sr. Gerson 

Antonio, solicitando informações sobre o estado de abandono do Parque Serra 

Dourada; 37. Ofício SEGOV nº 0291/2014, dando resposta ao Requerimento nº 

042/2014, do Sr. Romilson Nascimento Silva, solicitando informações porque 

ainda não foi realizada a limpeza e manutenção do campo de futebol do bairro 

Santo Antonio do Jardim (conforme indicação nº660/2013); 38. Ofício SEGOV 

nº 0292/2014, dando resposta ao Requerimento nº 137/2013, do Sr. William de 

Souza Silva, solicitando informações da regulamentação para efetiva 

implantação da Lei Federal nº 12.740 de 8 de dezembro de 2012, visando 

pagamento de adicional de periculosidade (30%) aos ocupantes de cargos 

públicos municipais efetivos; 39. Ofício SEGOV nº 0293/2014, acusa 

recebimento do Requerimento nº 0104/2014, do Sr. William de Souza Silva, 

solicitando informações sobre a implantação da Lei Federal nº 12.740/2012 que 

assegura o direito a um adicional de 30% aos vigilantes, vigias, guardas 

municipais e eletricistas, já solicitado no Requerimento n 137/2013, entre 

outras questões; 40. Ofício SEGOV nº 0294/2014, dando resposta ao 

Requerimento nº 079/2013, do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando 
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informações sobre utilização da rua Tomaz Jasso em frente à FAJ, sentido 

balão da CPFL que está sendo utilizada no período noturno como 

estacionamento dos ônibus fretados que transportam alunos daquela faculdade; 

41. Ofício SEGOV nº 0295/2014, dando resposta ao Requerimento nº 

051/2013, do Sr. William de Souza Silva solicitando informações sobre as 

pessoas físicas e jurídicas que prestam serviços de guincho para o Município e 

como são realizados os serviços e seus valores; 42. Ofício SEGOV nº 

0296/2014, dando resposta ao Requerimento nº 132/2013, do Sr. Alexandre da 

Silva Santos solicitando informações sobre número de ambulâncias que estão 

em pleno funcionamento e atendendo a chamados no Município, manutenção 

desses veículos e se são suficientes para atender à população; 43. Ofício 

SEGOV nº 0300/2014, acusa recebimento do Requerimento nº 114/2014, do Sr. 

Romilson Nascimento Silva, solicitando informações se há previsão para 

pavimentação asfáltica da Avenida Pacífico Moneda, trecho entre os 

Condomínios Quinta do Conde e Quinta das Pitangueiras; 44. Ofício SEGOV 

nº 0301/2014, acusa recebimento do Requerimento nº 115/2014, do Sr. Gerson 

Antonio, solicitando informações sobre previsão de solução dos seguintes 

Requerimentos, lidos e aprovados em Sessões Ordinárias deste ano de 2014: 

04, 07, 23, 30, 31, 43, 48, 49, 50, 76, 77, 78, 79, 80, 81, 88, 92 e 93/2014, (com 

cópia para o Ministério Público); 45. Ofício SEGOV nº 0302/2014, acusa 

recebimento do Requerimento nº 118/2014, do Sr. Ângelo Roberto Torres, 

solicitando informações do motivo do não atendimento da Indicação nº 

064/2014, solicitando pintura de faixa de pedestres em frente ao Hospital 

Walter Ferrari, e demarcação de um estacionamento para motos, e quanto 

tempo ainda levará para que essa benfeitoria seja executada; 46. Ofício SEGOV 

nº 0303/2014, acusa recebimento das Indicações nºs: 149/2014 do Sr. Rodrigo 

da Silva Blanco; 150/2014 do Sr. Romilson Nascimento Silva; 151/2014 do Sr. 

William de Souza Silva; 152/2014 do Sr. Alexandre da Silva Santos e 153/2014 

do Sr. Ângelo Roberto Torres; 47. Ofício SEGOV nº 305/2014, dando resposta 

ao Requerimento nº 045/2014, do Sr. Ângelo Roberto Torres solicitando 

informações do número total de guardas municipais, quantos estão trabalhando 

e quantos estão afastados.  A seguir, dos Senhores Vereadores foram apresentas 

as seguintes proposituras, lendo-se apenas as ementas: Projetos: 1. De Lei do 

Sr. Romilson Nascimento Silva que inclui no Calendário Oficial do Município 

a Semana de Valorização dos Educadores; 2.De Lei do Sr. Adilson José 

Abrucez que denomina a Academia Adaptada para Pessoas com Deficiência, de 

Ronaldo José Corrêa, situada no Parque Serra Dourada, depois de lidos foram 

os mesmos encaminhados para as Comissões permanentes para parecer; 



 
 

8 

 

Requerimentos: 1. Do Sr. David Hilário Neto solicitando à Expresso Metrópolis 

Transportes e Viagens Ltda incluir todo último domingo do mês o horário de 

ônibus das 9h00 – saída da Rodoviária de Jaguariúna até a Estação de Guedes – 

12h00 – saída da Estação de Guedes até a Rodoviária de Jaguariúna; 2. Do Sr. 

Rodrigo da Silva Blanco - Magrão solicitando ao Executivo Municipal informar 

quando serão chamados, para ocuparem suas funções, os candidatos que 

passaram nos 13 concursos públicos vigentes na Prefeitura e até quando será o 

prazo de validade de cada um desses 13 concursos;  3. Do Sr. Ângelo Roberto 

Torres – Neguita Torres solicitando ao Executivo Municipal informações sobre 

a existência de um projeto para a construção de um “Posto de Saúde”, no bairro 

Tanquinho Velho, para atender ao bairro e região;  4. Do Sr. Ângelo Roberto 

Torres – Neguita Torres solicitando ao Executivo Municipal informações sobre 

projeto ou estudo para a construção de uma praça de lazer, com campo de 

futebol, no Bairro Tanquinho Velho;  5. Da Sra. Rita de Cássia Siste 

Bergamasco solicitando ao Executivo Municipal informações quanto a sala 

onde era a Lanchonete “Cauby” e se existe algum projeto para a criação de uma 

sala cultural;  6. Do Sr. William de Souza Silva – Zidane solicitando ao 

Executivo Municipal informações sobre os medicamentos que estão em falta 

nos Postos de Saúde, bem como a falta de fraldas geriátricas e leites especiais 

para idosos e crianças, entre outras questões; 7.  Do Sr. William de Souza Silva 

– Zidane solicitando ao Presidente da Câmara Municipal, em caráter de 

urgência para instituir à TV CÂMARA AO VIVO, com as Sessões gravadas e 

disponibilizadas à população, incluindo os meios de comunicação através de 

internet, entre outras questões; 8.  Do Sr. Adilson José Abrucez solicitando ao 

Executivo Municipal informações relativas à Indicação nº 376 emitida em 19 de 

junho de 2013, a qual solicita o reparo da guia do lado oposto do nº 141, da Rua 

Mato Grosso – Bairro Dom Bosco;  9. Dos Srs. Alexandre da Silva Santos – 

Xanddy, Rodrigo da Silva Blanco – Magrão e Rita de Cássia Siste Bergamasco 

solicitando ao Executivo Municipal informações sobre a previsão para 

construção de novas moradias através do Programa Minha Casa Minha Vida, se 

existe, quais as faixas de rendas que serão atribuídas e se haverá um novo 

cadastro habitacional; 10. Do Sr. Gerson Antonio – Gerson do Gás solicitando 

ao Executivo Municipal informações sobre Concursos Públicos 10/2013 e 

11/2013, entre outras questões. Indicações: 1. Do Sr. David Hilário Neto 

solicitando ao Executivo Municipal colocação de lombadas nas ruas do bairro 

Rinaldi I e II; 2.  Do Sr. David Hilário Neto solicitando ao Executivo Municipal 

colocação de uma lombada na rua Maranhão na altura do nº 10, no bairro 

Jardim Bela Vista; 3. Do Sr. Rodrigo da Silva Blanco – Magrão solicitando ao 
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Executivo Municipal implantar UBS – Unidade Básica de Saúde, nos seguintes 

bairros: Cruzeiro do Sul e Nova Jaguariúna, em prédios próprios, com médicos 

ginecologistas e odontologistas; 4. Do Sr. Ângelo Roberto Torres – Neguita 

Torres solicitando ao Executivo Municipal, operação tapa buracos na rua 

Osvaldo Tonini, próximo ao nº 602, no Br. Nova Jaguariúna; 5. Do Sr. Ângelo 

Roberto Torres – Neguita Torres solicitando ao Executivo Municipal consertar 

as tampas dos bueiros nas calçadas das ruas Abacateiro, esquina com rua 

Mangueira; rua Amoreira, próximo ao bar do Lélis, no bairro Roseira; 6. Do Sr. 

Luiz Gustavo Gothardo – Guga solicitando ao Executivo Municipal, construção 

de uma lombada na altura do nº 317 da rua Eny Ponce Vilela Lima, Bairro 

Cruzeiro do Sul; 7. Da Sra. Rita de Cássia Siste Bergamasco solicitando ao 

Executivo Municipal melhorias na Estrada Municipal Santa Francisca do 

Camanducaia no bairro Guedes de Baixo; 8. Da Sra. Rita de Cássia Siste 

Bergamasco solicitando ao Executivo Municipal pintura das faixas de pedestre 

na Avenida Marginal, próximo ao balão que dá acesso ao “O Bortoletão”; 9. Do 

Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando ao Executivo Municipal construção 

de uma UBS – Unidade Básica de Saúde para atender o bairro Tanquinho. A 

seguir foram lidas as seguintes Moções, na íntegra: 1. Do Sr. Rodrigo da Silva 

Blanco - Magrão de pesar pelo passamento da Sra. Maria Aparecida Leme 

Nascimento, ocorrido em 28 de maio último, aos 62 anos de idade, nesta 

cidade; 2. Dos Srs. Ângelo Roberto Torres – Neguita Torres e Rodrigo da Silva 

Blanco - Magrão de pesar pelo passamento da Sra. Arminda Aparecida Moraes 

Saito, ocorrido em 22 de maio último, aos 72 anos de idade, nesta cidade; 3. 

Dos Srs. Ângelo Roberto Torres – Neguita Torres e Gerson Antonio – Gerson 

do Gás de apoio à luta dos Enfermeiros de todo o Brasil para a aprovação do 

Projeto de Lei 2295/2000 que regulamenta a jornada de trabalho dos 

Enfermeiros, Técnicos e Auxiliares de Enfermagem em 30 horas semanais; 4. 

Da Sra. Rita de Cássia Siste Bergamasco de congratulações e louvor pelo 

lançamento do livro “Comunicar com Estratégia faz a Diferença” de autoria de 

Edinho Baffi; 5. Dos Srs. Ângelo Roberto Torres – Neguita Torres e Luiz 

Gustavo Gothardo – Guga de pesar pelo passamento da Sra. Tereza Marion 

Grangheli, ocorrido em 29 de maio último, aos 82 anos de idade, nesta cidade; 

6. Do Sr. William de Souza Silva - Zidane de pesar pelo passamento da Sra. 

Balbina Maria Balbino, ocorrido em 29 de maio último, aos 82 anos de idade, 

nesta cidade; 7.  Do Sr. Adilson José Abrucez de congratulações e louvor aos 

Srs. José Preto de Godoy, José Carlos Olegário, João da Silva Maia, Pedro 

Munize Alberto Ferreira Antunes, cidadãos que mais participaram das Sessões 

da Câmara Municipal de Jaguariúna no ano de 2013. A seguir, foram lidas as 
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ementas das seguintes correspondências de Diversos: 1. CTR*RSS01-

0402/2014 do Gerente Institucional Interior de São Paulo da Telefônica/Vivo, 

dando resposta ao Requerimento nº 60/2014 do Sr. Ângelo Roberto Torres 

solicitando informações sobre qual o motivo da falta de sinal para telefonia 

celular nos bairros: Terras da Capela de Santo Antonio, Jardim Pinheiros e 

Florianópolis; 2. Carta das “Estâncias Metrópolis Turismo e Viação Ltda.”, 

dando resposta ao Requerimento nº 101/2014 do Sr. Romilson Nascimento 

Silva, solicitando informações do motivo dos motoristas de ônibus não estarem 

respeitando os horários e nem o itinerário, alterando o trajeto das linhas, 

principalmente, no ponto da rua Maria Ângela ao lado da Academia “Phisio”; 

3. Of. SETUC 119/2014 do Sr. Secretário Municipal de Turismo e Cultura 

acusando o recebimento da Moção nº 021/2014 Dos Srs. Luiz Carlos de 

Campos - Bozó e Gerson Antonio – Gerson do Gás de congratulações e louvor 

à Equipe Organizadora da 15ª Caminhada Ecológica “Amigos do Salvador”, 

ocorrida em 18 de abril último;  4. CE-RENOVIAS-108/2014 do Diretor 

Presidente da Renovias Concessionárias S/A, dando resposta ao Requerimento 

nº 17/2014 do Sr. Ângelo Roberto Torres solicitando estender o recapeamento 

da pista SP340, para os pontos de ônibus; 5. Comunicado nº 

012445/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 8.250,00; 6. Comunicado nº 009898/MS/SE/FNS do 

Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao Município no valor de 

R$ 318,12; 7. Comunicado nº 012258/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de 

Saúde sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 318,12; 8. 

Comunicado nº 014612/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde sobre 

liberação de verba ao Município no valor de R$ 318,12; 9. Comunicado nº 

001204/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 89.188,25; 10. Comunicado CM nº 036130/2014 do 

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 365.935,36; 11. Comunicado CM nº 036131/2014 do 

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 7.920,00; 12. Comunicado CM nº 036132/2014 do 

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 3.120,00; 13. Comunicado CM nº 036133/2014 do 

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 10.490.00; 14. Comunicado CM nº 036134/2014 do 

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 3.290,00; 15. Comunicado CM nº 036135/2014 do 

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre liberação de verba ao 
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Município no valor de R$ 5.100,75; 16. Comunicado CM nº 036136/2014 do 

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 9.490,00; 17. Comunicado CM nº 036137/2014 do 

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 2.970,00; 18. Comunicado CM nº 036138/2014 do 

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 10.050,00; 19. Comunicado CM nº 036139/2014 do 

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 4.838,23; 20. Comunicado CM nº 036140/2014 do 

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 4.680.00; 21. Comunicado CM nº 036141/2014 do 

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 4.250,00; 22. Comunicado CM nº 036142/2014 do 

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 8.027,83; 23. Comunicado CM nº 036143/2014 do 

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 6.557,14; 24. Comunicado CM nº 036144/2014 do 

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 1.790,00; 25. Comunicado CM nº 036145/2014 do 

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 1.410,00; 26. Comunicado CM nº 036146/2014 do 

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 1.380,00; 27. Comunicado CM nº 036147/2014 do 

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 1.590.00; 28. Comunicado CM nº 036148/2014 do 

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 1.180,00; 29. Comunicado CM nº 036149/2014 do 

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 1.660,00; 30. Comunicado CM nº 036150/2014 do 

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 1.300,00; 31. Comunicado CM nº 036151/2014 do 

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 1.740,00; 32. Comunicado CM nº 036152/2014 do 

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 1.230,00; 33. Comunicado CM nº 036153/2014 do 

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 1.230,00; 34. Comunicado CM nº 036154/2014 do 

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre liberação de verba ao 



 
 

12 

 

Município no valor de R$ 1.490,00; 35. Comunicado CM nº 036155/2014 do 

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 2.800,00; 36. Comunicado CM nº 036156/2014 do 

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 1.420,00; 37. Comunicado CM nº 036157/2014 do 

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 860,00; 38. Comunicado CM nº 036158/2014 do 

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 1.340,00; 39. Comunicado CM nº 036159/2014 do 

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 1.160,00; 40. Comunicado CM nº 036160/2014 do 

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 2.200,00; 41. Comunicado CM nº 036161/2014 do 

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 1.920,00; 42. Comunicado CM nº 036162/2014 do 

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 1.300,00; 43. Comunicado CM nº 036163/2014 do 

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 1.710,00; 44. Comunicado CM nº 036164/2014 do 

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 2.170,00; 45. Comunicado CM nº 036165/2014 do 

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 1.360,00. A seguir, o Sr. Presidente colocou em 

votação a seguintes Proposituras, comunicando que se houvesse desejo de 

discussão, deveriam proceder de acordo com o Art. 154, alínea única, do 

Regimento Interno, alterado pelas Resoluções nºs 63 e 91: 1. Requerimento do 

Sr. David Hilário Neto solicitando à Expresso Metrópolis Transportes e 

Viagens Ltda incluir todo último domingo do mês o horário de ônibus das 9h00 

– saída da Rodoviária de Jaguariúna até a Estação de Guedes – 12h00 – saída 

da Estação de Guedes até a Rodoviária de Jaguariúna, em votação, foi o mesmo 

aprovado por unanimidade de votos; 2. Requerimento do Sr. Rodrigo da Silva 

Blanco - Magrão solicitando ao Executivo Municipal informar quando serão 

chamados, para ocuparem suas funções, os candidatos que passaram nos 13 

concursos públicos vigentes na Prefeitura e até quando será o prazo de validade 

de cada um desses 13 concursos, em votação, foi o mesmo aprovado por 

unanimidade de votos; 3. Requerimento do Sr. Ângelo Roberto Torres – 

Neguita Torres solicitando ao Executivo Municipal informações sobre a 

existência de um projeto para a construção de um “Posto de Saúde”, no bairro 
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Tanquinho Velho, para atender ao bairro e região, em votação, foi o mesmo 

aprovado por unanimidade de votos; 4. Requerimento do Sr. Ângelo Roberto 

Torres – Neguita Torres solicitando ao Executivo Municipal informações sobre 

projeto ou estudo para a construção de uma praça de lazer, com campo de 

futebol, no Bairro Tanquinho Velho, em votação, foi o mesmo aprovado por 

unanimidade de votos; 5. Requerimento da Sra. Rita de Cássia Siste 

Bergamasco solicitando ao Executivo Municipal informações quanto a sala 

onde era a Lanchonete “Cauby” e se existe algum projeto para a criação de uma 

sala cultural, em votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 6. 

Requerimento do Sr. William de Souza Silva – Zidane solicitando ao Executivo 

Municipal informações sobre os medicamentos que estão em falta nos Postos 

de Saúde, bem como a falta de fraldas geriátricas e leites especiais para idosos e 

crianças, entre outras questões, em votação, foi o mesmo aprovado por 

unanimidade de votos; 7.  Requerimento do Sr. William de Souza Silva – 

Zidane solicitando ao Presidente da Câmara Municipal, em caráter de urgência 

para instituir à TV CÂMARA AO VIVO, com as Sessões gravadas e 

disponibilizadas à população, incluindo os meios de comunicação através de 

internet, entre outras questões, em votação, foi o mesmo aprovado por 

unanimidade de votos; 8.  Requerimento do Sr. Adilson José Abrucez 

solicitando ao Executivo Municipal informações relativas à Indicação nº 376 

emitida em 19 de junho de 2013, a qual solicita o reparo da guia do lado oposto 

do nº 141, da Rua Mato Grosso – Bairro Dom Bosco, em votação, foi o mesmo 

aprovado por unanimidade de votos; 9. Requerimento dos Srs. Alexandre da 

Silva Santos – Xanddy, Rodrigo da Silva Blanco – Magrão e Rita de Cássia 

Siste Bergamasco solicitando ao Executivo Municipal informações sobre a 

previsão para construção de novas moradias através do Programa Minha Casa 

Minha Vida, se existe, quais as faixas de rendas que serão atribuídas e se haverá 

um novo cadastro habitacional, em votação, foi o mesmo aprovado por 

unanimidade de votos; 10. Requerimento do Sr. Gerson Antonio – Gerson do 

Gás solicitando ao Executivo Municipal informações sobre Concursos Públicos 

10/2013 e 11/2013, entre outras questões, em votação, foi o mesmo aprovado 

por unanimidade de votos; 11. Moção do Sr. Rodrigo da Silva Blanco - Magrão 

de pesar pelo passamento da Sra. Maria Aparecida Leme Nascimento, ocorrido 

em 28 de maio último, aos 62 anos de idade, nesta cidade, em votação, foi a 

mesma aprovada por unanimidade de votos; 12. Moção dos Srs. Ângelo 

Roberto Torres – Neguita Torres e Rodrigo da Silva Blanco - Magrão de pesar 

pelo passamento da Sra. Arminda Aparecida Moraes Saito, ocorrido em 22 de 

maio último, aos 72 anos de idade, nesta cidade, em votação, foi a mesma 
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aprovada por unanimidade de votos; 13. Moção dos Srs. Ângelo Roberto Torres 

– Neguita Torres e Gerson Antonio – Gerson do Gás de apoio à luta dos 

Enfermeiros de todo o Brasil para a aprovação do Projeto de Lei 2295/2000 que 

regulamenta a jornada de trabalho dos Enfermeiros, Técnicos e Auxiliares de 

Enfermagem em 30 horas semanais, em votação, foi a mesma aprovada por 

unanimidade de votos; 14. Moção da Sra. Rita de Cássia Siste Bergamasco de 

congratulações e louvor pelo lançamento do livro “Comunicar com Estratégia 

faz a Diferença” de autoria de Edinho Baffi, em votação, foi a mesma aprovada 

por unanimidade de votos; 15. Moção dos Srs. Ângelo Roberto Torres – 

Neguita Torres e Luiz Gustavo Gothardo – Guga de pesar pelo passamento da 

Sra. Tereza Marion Grangheli, ocorrido em 29 de maio último, aos 82 anos de 

idade, nesta cidade, em votação, foi a mesma aprovada por unanimidade de 

votos; 16. Moção do Sr. William de Souza Silva - Zidane de pesar pelo 

passamento da Sra. Balbina Maria Balbino, ocorrido em 29 de maio último, aos 

82 anos de idade, nesta cidade, em votação, foi a mesma aprovada por 

unanimidade de votos; 17. Moção do Sr. Adilson José Abrucez de 

congratulações e louvor aos Srs. José Preto de Godoy, José Carlos Olegário, 

João da Silva Maia, Pedro Munize Alberto Ferreira Antunes, cidadãos que mais 

participaram das Sessões da Câmara Municipal de Jaguariúna no ano de 2013, 

em votação, foi a mesma aprovada por unanimidade de votos. A seguir, o Sr. 

Presidente deixou livre a palavra aos senhores Vereadores que quisessem fazer 

uso por quatro minutos, seguindo ordem de inscrição em livro, versando sobre 

Temas Livres: pela ordem, tomariam a palavra os Srs. Alexandre da Silva 

Santos, Ângelo Roberto Torres, David Hilário Neto, Fábio Augusto Pina, 

Gerson Antonio, Luiz Carlos de Campos, Luiz Gustavo Gothardo, Rita de 

Cássia Siste Bergamasco e Rodrigo da Silva Blanco que a passaram; tomou a 

palavra o Sr. Romilson Nascimento Silva que cumprimentou a todos, dizendo 

ao Sr. Presidente que ele queria abordar um assunto e que estavam há um pouco 

mais de uma semana da abertura da Copa, e lhe chamou a atenção, na verdade, 

uma preocupação, que eles estavam há oito anos sabendo que a Copa seria no 

Brasil, foram prometidos muitos investimentos para a população, infraestrutura, 

Saúde, que era um problema a nível nacional que eles tinham, pois tinham uma 

Saúde sucateada em todo o Brasil, e que foi prometido pavimentação e, 

principalmente, Saúde, e que até aquele momento, estava para começar a Copa, 

e ele não tinha visto nada disso, e que não estava conseguindo ver no que esta 

Copa iria conseguir agregar valor para a Nação Brasileira, estava vendo muitos 

empresários saindo ricos, bancários, construtoras... gerou empregos, mas uma 

coisa de momento, e que iria acabar a Copa, e via que iriam ter sérios 
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problemas aí; disse que queria deixar essa reflexão, deixar sua opinião para 

todos, e que ele era contra essa Copa no Brasil e que não via o País numa 

posição privilegiada para terem um evento desse porte, e que iriam ter 

Olimpíadas, também, e que achava que eram eventos privados, e que ele era 

contra injetarem dinheiro público nestes eventos; disse que estavam tendo 

estádios em estados que nem o futebol tinha, e que não via cabimento em fazer 

estádio, por exemplo, na Amazônia, e que nem time tinha na Amazônia; 

Brasília não tinha time, Mato Grosso não tinha time, e que foi feito estádio até 

para o Clube Corinthians, e que estava tendo o estádio e estava tendo incentivo 

do Governo, falavam que não, mas sabiam que estava tendo, e que não estava 

conseguindo ver, e que queria que alguém lhe mostrasse onde a Nação iria 

ganhar com essa Copa; disse que lhe chamava muito a atenção, principalmente, 

a Saúde, onde via descasos grandes aí, e não só em Jaguariúna, e que não iria 

nem falar a nível municipal, iria falar a nível nacional, e que estavam com 

graves problemas, e foram prometidas muitas coisas pelo governo e não viu 

nada de efetivo ter sido feito para que depois dessa Copa vissem alguma 

melhoria nesse seguimento, e que deixava sua preocupação nesse sentido, que 

não tinha visto benefício até o momento; disse ser só, agradeceu e desejou boa 

noite a todos; a seguir, tomou a palavra o Sr. William de Souza Silva que 

cumprimentou a todos, dizendo que, infelizmente, ficava triste que era o 

momento que eles, Vereadores, tinham, no exercício do mandato, colocar suas 

reivindicações e suas exposições, eles tinham mais uma vez o tempo reduzido, 

quatro minutos não iria dar nem para começar, disse aos senhores Colegas 

Vereadores, a falar o que eles tinham que falar; primeiramente, disse ao Sr. 

Presidente, que ele gostaria, também, de agradecer a todo o público ali que os 

prestigiava e à imprensa local, mas também, disse ao Sr. Presidente, conforme 

determinava a forma regimental, ele fez uma reivindicação ali, e o nobre 

Colega inclusive, que ele prestigiava a presença, ele pediu a identificação, e 

competia ao Presidente, também, identificar, todo o público e imprensa, e que 

tinham pessoas que utilizam a imagem deles, as colocações deles em redes 

sociais, e essas pessoas tinham que ser identificadas e o Regimento falava que 

eram atribuições do Presidente, e que o Presidente tinha que zelar pelo bom 

andamento e pelos Vereadores, cumprindo essa determinação conforme 

determinava o Regimento, ou fazia essa solicitação ao Presidente que o fizesse, 

porque o colega até aquele momento não foi identificado, um colega que fazia 

um trabalho via site e que o Regimento Interno determinava que o Presidente 

identificasse todos os trabalhos da imprensa, e que gostaria que o Sr. Presidente 

fizesse cumprir o Regimento Interno; disse aos Colegas Vereadores que falava 
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isso face algumas informações que foram colocadas à opinião pública, e que ele 

fez um requerimento, esse que falava das sessões ao vivo, que ele achava que 

era uma forma deles demonstrarem para a sociedade o que eles faziam na Casa, 

e que eles não podiam ser vítimas de meios de comunicação e jornais do 

Município, jornais que não eram comprometidos com a verdade, e que eles 

eram pessoas expostas, eram pessoas identificadas, e que eles tinham o 

endereço deles ali à disposição da sociedade, e tais pessoas vinham na Casa e 

faziam o que queriam; disse que tinham ali um meio de comunicação, inclusive 

um jornal de circulação, que eles tinham um contrato, disse ao Sr. Presidente, 

com aquele jornal, inclusive havia uma pessoa  que fazia a comunicação 

desse jornal que era contratada pelo Sr. Presidente, e que tal jornal tinha 

colocado uma matéria sobre a sua pessoa sem antes comunicá-lo, e que esse 

jornal falou de uma pessoa pública, um representante da sociedade, que ele 

estava enganando a população, e que tal jornal não tinha lhe procurado, disse ao 

Sr. Presidente, até porque existiam outros meios de comunicação no Município, 

e esses meios de comunicação não publicaram da mesma forma que esse jornal 

que era mantido com recurso público e era pago pela Câmara, e que se os 

colegas não sabiam, havia um contrato com pessoas que recebiam recursos da 

Câmara e que trabalhavam nesse jornal, que eram responsáveis por este jornal, 

e foram contratadas pelo Sr. Presidente; disse que o Sr. Presidente tinha outros 

mecanismos, e que agora ele estranhava, disse aos Srs. Vereadores e pedia o 

atendimento dos mesmos, que ali eles tinham uma harmonia, inclusive ele fazia 

essa referência ao nobre Colega Vereador Adilson, Vice-Presidente da Câmara 

que, inclusive tinha lhe interpelado numa situação para eles tomarem cuidado 

com as opiniões que eram levadas ao público, e engraçado, disse aos seus 

colegas Vereadores, que eles estiveram na Casa numa sexta-feira, a partir das 

duas horas uma faixa publicada por uma funcionária da Câmara que entrou em 

contato com a empresa Artec e pediu a confecção dessa faixa por ordem do Sr. 

Presidente, e que era engraçado que ele tinha ali abaixo-assinados no exercício 

de seu mandato, representando pessoas que reivindicavam moradia popular dia 

cinco de maio, Roseira, Dom Bosco, Cruzeiro do Sul, vários locais, assinados; 

o Sr. Presidente comunicou ao Vereador que seu tempo havia se esgotado; o Sr. 

William de Souza Silva disse que eles não tinham tempo para falar ali, e o Sr. 

Presidente disse ao Vereador que ele sabia do Regimento, e este disse que o Sr. 

Presidente também sabia, e o Sr. Presidente disse que ele tinha lido muito bem; 

a seguir, tomou a palavra o Sr. Adilson José Abrucez que cumprimentou a 

todos, em especial um boa noite com carinho, à Vereadora Karina, e que os 

deixavam satisfeitos de ver ex Vereadores acompanhando esta Casa, valorizava 
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muito, e desejou boa noite, e também o prestígio sempre das pessoas que 

participavam das sessões; a seguir, comentou sobre a moção de congratulações 

e louvor às cinco pessoas que participaram mais vezes da Câmara Municipal, e 

queria dizer dessas pessoas, e que ia ali citar o nome, e que eles já tinham 

ouvido: José Preto de Godoy, José Carlos Olegário, João da Silva Maia, Pedro 

Muniz e Alberto Ferreira Antunes, e que na verdade eles estavam representado 

as outras pessoas que também participavam na Casa, e que era uma maneira 

deles homenagearem a todos, usando o nome eles; agradeceu a eles e a todos 

que participavam, e que isso era importante para eles a participação para que 

tivessem o conhecimento do que se passava ali, de todas as discussões, porque 

ali era uma Casa de discussão, e era para isso que eles estavam ali, e isso os 

satisfazia muito, e desejou que tivessem muitos outros que participassem agora 

e sempre da Casa; muito agradeceu; a seguir, tomou a palavra o Sr. Alfredo 

Chiavegato Neto que cumprimentou a todos, em especial à ex Vereadora 

Karina, agradecendo-a pela presença, e disse que eles tinham que respeitar a 

imprensa, e ele a respeitava, às vezes podia não concordar, e quanto à relação 

das pessoas virem na Casa e, através do Regimento, elas terem que se 

identificar para fazer qualquer tipo de matéria, isso, realmente, existia, e sabia 

que o Willians já tinha feito isso a ele, ele tinha um blog na cidade, tinha a 

opinião dele e era responsável por isso, sabia que naquele dia tinha outras 

pessoas filmando, e que não tinha entrado em contato e não sabia porque que 

estavam filmando, mas tudo bem, ele respeitava, e que achava que ali era uma 

casa do povo, e cada um tinha que vir nela para tentar de alguma forma 

entender a Câmara Municipal; disse que, com relação à faixa que o nobre 

Vereador disse e falou ali, a faixa não tinha sido feita por um funcionário, a 

faixa tinha sido feita por ele, Presidente, feita por ele, e que não foi um jornal 

que falou que o Vereador estava enganando a população, foi ele, Presidente, 

que falou, e ele afirmava ali que o Vereador estava enganando a população, e 

tinha falado isso no campo de futebol no domingo anterior para muitas pessoas 

que vieram, que procuraram o Vereador para fazer inscrição para casa popular e 

que ele falou para essas pessoas: “Confirma com a sua esposa, porque ele está 

enganando vocês.” E que continuava falando isso para o Vereador, porque da 

forma que ele tinha falado que recebeu na Casa durante dez dias mil e 

quatrocentas pessoas só para fazer um cadastro, mas nem ele falando que dava 

dinheiro vinham mil e quatrocentas pessoas na Casa, e disse que o Vereador 

estava mexendo com o sonho de muita gente, e que era para ele ter mais 

responsabilidade nos seus atos, principalmente, um Vereador desta Casa 

Municipal; disse que não foi jornal que falou, não foi, quem falou foi ele, e que 
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a faixa começou por sua única exclusividade, e que a Creusa não fez nada, foi 

ele quem mandou fazer, e diante de manifestação do Vereador no Plenário, o 

Sr. Presidente pediu para que ele lhe deixasse explicar que ele falava ali em 

nome de alguns Vereadores, que puderam lhe questionar, e que todos foram lhe 

procurar para tomar uma atitude, todos, e ainda, diante de manifestação do 

Vereador, o Sr. Alfredo Chiavegato Neto disse ao mesmo aquilo que ele tinha 

feito como Presidente da Casa, e que se alguém, realmente, falasse ao contrário 

daquilo que ele fez, tudo bem, ele até relevava, mas ele estava falando da 

atitude que ele tinha tomado como Presidente da Casa, e, com relação aos 

contratos que ele fazia pela Casa, a responsabilidade era dele até o final do dia 

trinta e um de dezembro, e que eram algumas respostas que ele gostaria de 

dizer; desejou boa noite a todos.Terminado o Expediente, o Sr. Presidente 

suspendeu a sessão por 15 (quinze) minutos, conforme determinava o Art. 149, 

Parágrafo Único, do Regimento Interno. Terminado o prazo concedido, o Sr. 

Presidente reabriu a Sessão determinando a feitura da chamada, onde foi 

anotada a presença dos seguintes Srs. Vereadores: Adilson José Abrucez, 

Alexandre da Silva Santos, Alfredo Chiavegato Neto, Ângelo Roberto Torres, 

David Hilário Neto, Fábio Augusto Pina, Gerson Antonio, Luiz Carlos de 

Campos, Luiz Gustavo Gothardo, Rita de Cássia Siste Bergamasco, Rodrigo da 

Silva Blanco, Romilson Nascimento Silva e William de Souza Silva. 

Constatado número regimental, o Sr. Presidente deu início à Ordem do Dia: Em 

Segunda Discussão foi apreciado o Substitutivo ao Projeto de Lei nº 025/2014, 

do Sr. Alfredo Chiavegato Neto, que dispõe sobre denominação de vias e 

logradouros públicos do loteamento denominado Residencial Reserva da Barra.  

(Quorum de deliberação: maioria simples: Art. 49, “a” § 1º  do R.I.). Em 

Discussão e votação foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos. 

Terminada a Ordem do Dia, o Sr. Presidente deu início à Explicação Pessoal 

dos Senhores Vereadores, que se manifestariam sobre atitudes pessoais 

assumidas durante a Sessão ou no exercício do mandato (Art. 168, R.I.): pela 

ordem, tomou a palavra o Sr. William de Souza Silva que cumprimentou a 

todos, dizendo aos nobres Colegas que, lamentavelmente, eles se deparavam 

com isso, era dessa forma que o Sr. Presidente os tratava, era dessa forma que o 

Sr. Presidente se referia a eles; o Sr. Presidente ia a público e falava que o 

Vereador estava enganando a população, da mesma forma que o jornal, ligado 

ao Sr. Presidente colocou que ele, Vereador Zidane, e o Deputado Fernando 

Capez estavam enganando a população; disse que o Sr. Presidente não tinha a 

intenção de esclarecer, disse aos senhores Vereadores, como eles tinham feito 

aquela reunião anteriormente, não tinha o interesse, o Sr. Presidente estava 
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preocupado era com a projeção eleitoral dos concorrentes, o Sr. Presidente batia 

no peito e falava que estava reeleito, e que eles não estavam, eles não tinham a 

estrutura que o Sr. Presidente tinha, e era fácil se utilizar de um jornal que ele 

tinha de facilidade e livre contato para vir e falar isso e vir a público e falar na 

sessão da Câmara que o Vereador estava enganando; disse que se o Presidente 

quisesse esclarecer aos senhores, ele teria lhe chamado perante os colegas, e 

então ele e o Deputado, inclusive o pai dele que era Prefeito sabia da 

informação; disse que foi chamado na Prefeitura para uma reunião onde foi 

conversar com o pai dele, e ele sabia, e que se o Sr. Presidente, e ele colocava 

ali todas aquelas pessoas que iriam desmentir o Presidente, e ele colocava ali, 

agora, o Sr. Presidente, quando o Deputado Estadual Fernando Capez veio no 

Município, ele mandou pessoas ligadas a ele gravar, e fotos disto estavam 

expostas no Facebook, que estavam lá gravando, e, no entanto, o Sr. Presidente 

deixou claro falando que tinha pessoas falando que não tinha imobiliárias, e 

gravaram, e que ele, Vereador Zidane, não viu nessa sessão em nada 

relacionado a isso publicado; disse que o Deputado Estadual veio na cidade 

falar sobre moradias populares, sobre o que eles estavam falando, o Deputado 

deixou gravado na Rádio Nova Sertaneja sobre o projeto e o Sr. Presidente 

ouviu ou ele se fingiu de surdo; disse que no abaixo-assinado que tinha em 

mãos, datado de cinco de maio, que estava à disposição de todos os Vereadores 

da Câmara Municipal: “Nós, abaixo-assinados, moradores do Município de 

Jaguariúna, solicitamos o apoio do Vereador William Zidane para interceder 

junto à Presidência da República, Sra. Dilma Rousseff, juntamente ao 

Ministério das Cidades, ao Governador do Estado, Geraldo Alckmin, 

juntamente com a Secretaria Estadual de Habitação, Deputado Estadual 

Fernando Capez, à Prefeitura Municipal de Jaguariúna,” que era a quem 

competia após reivindicarem, e isso competia a qualquer Vereador, 

independente se o Sr. Presidente quisesse ou não, qualquer Vereador no 

exercício de sua atribuição podia reivindicar direitos da população, inclusive 

moradia, como muito bem tinha feito o nobre colega Vereador Magrão, a Rita e 

o Xanddy, naquele dia, cobrando providências de um cadastro habitacional que 

estava desatualizado, que não tinha informações claras, e que ele tinha culpa 

numa CPI onde investigava programas habitacionais, as pessoas vinham lhe 

procurar, e ele de uma forma organizada, dentro do seu mandato, ia reivindicar; 

disse que o Deputado tinha vindo na cidade, e o Sr. Presidente sabia disso e 

selecionou cinco pessoas para levar até São Paulo junto ao Secretário para 

reivindicar, representando as pessoas do Município, para trazer ao Prefeito: 

“Olha, Prefeito, temos o CDHU do Governo do Estado, temos outros 
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programas, Prefeito!” Disse que era claro que tinha toda uma logística, mas eles 

estavam trabalhando e o Presidente sabia disso, mas ele não estava preocupado 

com isso, e que aquilo era de cinco de maio, e que várias pessoas estavam à 

disposição dele, e assinaram aquilo e tinha muito mais, e que pessoas tinham 

vindo procurá-lo no Gabinete, e que ele fez como qualquer condomínio fazia, 

quando se ia num condomínio, ele identificava a pessoa, registrava e tirava até 

uma foto; “qual a sua reivindicação, morador?” “Eu quero casa popular. Eu não 

aguento pagar os altos valores de alugueis que existem no Município de 

Jaguariúna!” Perguntou aos Vereadores o que eles tinham que fazer, e que era 

reivindicar. O Prefeito tinha programa habitacional? O Sr. Presidente não 

cobrava do pai dele. Cadê o compromisso de campanha? Cadê o programa 

habitacional de moradias populares do Município? E eles estavam fazendo? 

Disse que esta atitude não podia se confundir com a liberdade e com toda a 

tranquilidade que eles tinham com o Executivo, e que eles tinham 

responsabilidades ali e esses mimos do Presidente não podiam sobressair sobre 

o interesse público; disse que ele queria deles era o tratamento igualitário, que 

eles tivessem respeito no exercício do mandato, porque se tivesse esse 

questionamento, e se os senhores tivessem se sentindo prejudicados, que ele 

estava enganando ali, ele estava à disposição, e que nenhum dos Vereadores 

foram chamá-lo para perguntar o que estava acontecendo; disse que poderiam 

colocar uma faixa informativa ou utilizar dos meios de comunicação, dizendo: 

“Olha, população! O que o Vereador está fazendo foi isto...” Disse que o Sr. 

Presidente, numa sexta-feira, publicou na Câmara, e logo em seguida estava no 

jornal de acesso a ele, no site de comunicação, funcionários da Prefeitura 

recebendo mensagem via celular, que o Sr. Presidente queria a verdade, queria 

saber o que estava acontecendo; o Sr. Presidente junto com essas pessoas 

assumiram o risco do resultado e tiveram um único só objetivo: denegrir sua 

imagem perante a população e gerar uma imagem negativa contratando pessoas 

para distribuir o jornal, e que agora ele queria, disse aos Srs. Vereadores, que 

levantasse esse contrato na Câmara Municipal se ele não era lesivo ao interesse 

público, onde a senhora que filmava as sessões, ela, inclusive, recebia sem 

trabalhar, quando não tinha sessão recebia, que maravilha, exclamou; e disse 

que era para o Sr. Presidente fazer isso na empresa particular dele para ver se 

ele não quebrava, agora, na administração pública podiam fazer; contratos que, 

inclusive, sem trabalhar, a pessoa podia receber; disse que o Sr. Presidente era 

soberano, eles não tinham o Plenário; tinham um Regimento Interno que as 

contas tinham que ser submetidas ao Plenário da Câmara, desde quando ele 

assumiu o mandato ele nunca tinha visto isto na Câmara Municipal de 
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Jaguariúna, e perguntou se ele era mentiroso ao Presidente, e que queria que o 

Sr. Presidente falasse que ele era mentiroso perante a todos os outros 

Vereadores, se ele submeteu a contas da Casa a todos os Vereadores, e que ele 

não precisava fazer isso, mas o Sr. Presidente vir na Casa e falar que ele, 

Vereador Zidane, era mentiroso, e que o Sr. Presidente tinha que respeitar as 

pessoas, e que se ele batia no peito e falava que estava reeleito, eles renovaram 

a Câmara para dar outra cara para ela, e a Câmara Municipal não era do Sr. 

Presidente, e ele tinha que respeitar, querendo ou não, e ainda mais 

acrescentava nesta reivindicação, o Sindicato dos Servidores Públicos fez uma 

solicitação de uma senhora que usou de uma forma democrática a tribuna, 

reivindicou o direito de vir na Casa e solicitar a filmagem da Câmara e o Sr. 

Presidente informou, através de ofício, “informo a Vossa Senhoria, conforme 

ofício protocolado, que esse material não pode ser fornecido porque não é 

documento oficial.” Disse que estavam sendo vítimas de um sistema arcaico e 

que eles não podiam ser reféns de um sistema de comunicação que não dava 

espaço para eles publicarem o que era efetivamente a verdade, e que agora 

queria ver, efetivamente, o Sr. Presidente colocar esta tribuna “online”, ao vivo, 

para a população ver o que o Vereador fazia no exercício de seu mandato, aí 

eles poderiam prestar contas à população, aí os munícipes iriam saber o que 

eles estavam fazendo na Casa, dar transparência para esta Câmara; disse que 

tinham ali o quanto que era gasto de comunicação na Câmara, tinham 

funcionários de TI, tinham Assessor de Imprensa, tinham um monte de 

funcionários, e gastavam mais ainda com contrato para gravação de CD para o 

Presidente assistir na Casa dele com a senhora que gravava, porque o Sr. 

Presidente não fornecia para ninguém, o Sr. Vereador Xanddy teve problema 

com a solicitação de Cds, outros Vereadores também tiveram, que os Cds 

ficavam à disposição do Presidente, e que eles não podiam ficar reféns do 

Presidente, eles não eram subordinados ao Presidente, e que o Presidente era 

um cargo importante para as Câmaras Municipais para administrar a Câmara no 

interesse dos Vereadores; disse que tiveram matéria num jornal, inclusive 

estava ali, e ele tinha recebido no seu gabinete e estava à disposição, que a 

matéria foi comprada para falar que os Vereadores estava gastando demais, e 

que ele gostaria que ouvissem cada um dos Vereadores, ouvisse o Vereador 

Magrão, as condições que ele passava no gabinete dele, ouvisse cada Vereador, 

se não era importante, por que o Vereador ligado ao Presidente tinha cinco 

assessores, inclusive o que mais utilizava daquela que ali filmava, e perguntou 

se não era importante terem mais condições; disse que a sociedade os taxava 

que eles estavam ali gastando demais, e que eram esquisitas aquelas matérias, e 
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que as matérias ali não ouviam os Vereadores, não ouviam o que eles faziam; 

quantas vezes eles iam para São Paulo atrás, inclusive tinham um contrato de 

GPS para fiscalizar os Vereadores, onde ele ouviu Vereadores falarem que o 

Presidente estava monitorando-os, iria expor à sociedade onde eles iam; disse 

que ele não tinha problema nenhum, e que o Sr. Presidente podia utilizar desse 

mecanismo, mas só que os senhores compactuavam com isso, eles estavam com 

seus direitos cerceados de realizar reuniões, de irem atrás de seus mandatos, e o 

Sr. Presidente estava vendo na tela, monitorando, e perguntou por que ele não 

fazia isso nos carros da Prefeitura, (o Sr. Presidente comunicou que o tempo do 

Vereador já tinha se esgotado), por que o Sr. Prefeito não exercia a 

fiscalização? Que era o que o Município de Jaguariúna estava precisando? 

Fiscalização ao Município, e que esta era a sua indignação, e contava com o 

apoio dos senhores Vereadores com a efetiva real da verdade dos fatos, e que 

estava à disposição, baseado no interesse público, e agradeceu pela atenção de 

todos; o Sr. Presidente disse ao Vereador que a boca dele estava sangrando, 

achava que ele tinha machucado a boca, estava cuspindo sangue pela boca; a 

seguir, tomou a palavra o Sr. Alfredo Chiavegato Neto que disse ao nobre 

Vereador, mais uma vez, que ele estava enganando a população, e que agora era 

uma responsabilidade dele se reaver com as pessoas que ele falou que ia 

arrumar uma habitação popular, a justificativa, e não a ele como Presidente, e 

que ele falava ao Vereador que ele tinha indagado muitas pessoas no campo de 

futebol domingo, sabendo se tinham procurado o Vereador  para fazer inscrição 

de casa popular, e ele tinha feito, e disse ao nobre Vereador, (que se 

manifestava continuamente no Plenário), que enquanto ele falou, ele, Alfredo, 

ficou quietinho, e que esperava que enquanto ele falasse, o Vereador ficasse, 

também; com relação à Tribuna Livre, o munícipe que fazia uso da Tribuna 

Livre não constava na ata porque era algo que o munícipe tinha que vir na Casa 

e falar, e que ele não tinha que ser interpelado depois, e que nada mais justo o 

Regimento Interno, e que era lógico; com relação à filmagem, existia essa 

filmagem há muitos anos, e que ele só refazia o contrato e o contrato vinha 

sendo feito; disse que a filmagem era como se fosse alguém tirando foto da 

sessão para guardar nos livros e nos anais da Câmara, para conhecimento deles, 

e dos funcionários, e  que era isso, (o Vereador continuava se manifestando),  e 

que não tinha edição nenhuma, que ninguém fazia edição, disse ao Vereador, 

ninguém fazia edição e que o Vereador, realmente, estava totalmente 

conturbado; disse que enquanto ele usava um jornal local para difamar esta 

Casa, ninguém falou nada, pelo contrário (o Vereador continuava se 

manifestando dizendo que não), e que o Vereador usou o jornal, e que ele teve 
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um jornal que ele usou muito tempo aí, que foi o jornal “Gazeta Regional”, até 

então ele ficava à vontade, e que agora ele estava bravo com o que a imprensa 

estava falando, e quem estava, realmente, acompanhando a sessão sabia da 

conduta do Vereador, era muito simples, e que cada um se tivesse ... o Vereador 

continuava se manifestando, falando sobre a transmissão online, e o Sr. Alfredo 

Chiavegato Neto disse que seria uma boa e que uma hora iria acontecer isso 

mesmo, se Deus quisesse, e disse que em nenhum momento o Vereador tinha 

falado que ele ficou sabendo de um Deputado que veio em Jaguariúna, e que 

ele, Alfredo, não ficou sabendo de nenhum Deputado que veio na cidade, e que 

o Deputado era do PSDB e o Vereador era do PSB, e que ele não entendia nada, 

e que o Vereador ia sempre na Assembleia para falar com esse Deputado, e que 

toda a semana ele ia falar com aquele Deputado, e que não sabia que tanto que 

aquele Vereador ia falar com ele, e diante de manifestação do Vereador, o Sr. 

Presidente disse que estava vendo o resultado, estava vendo o resultado, estava 

enganando a população, e ainda queria reverter a situação, saindo como vítima; 

diante de manifestação do Vereador, o Sr. Presidente disse a ele que, realmente, 

o mesmo tinha que se justificar era para a população que estava achando que 

ele iria dar casa popular, e procuraram o Vereador para inscrição de casa 

popular, e que a desculpa que ele iria dar, os meios de comunicação que ele 

achava que deveria usar, era um direito dele, e que o Vereador tinha falado mal 

da Câmara no início do mandato através da Gazeta e ele, Presidente, não falou 

nada, só agiu ali de forma interna, onde o Vereador veio e pediu desculpas a 

todos, que para ele, Alfredo, já estava suficiente; voltou a dizer, afirmava e 

reafirmava, tudo aquilo que foi dito ali e foi feito, foi por sua responsabilidade e 

fazia; as Contas eram submetidas ao Tribunal de Contas, não chegavam nem à 

Câmara para serem aprovadas ou rejeitadas suas Contas, elas eram aprovadas 

ou rejeitadas... e que antigamente, o Regimento era assim, mudou-se para o 

Tribunal de Contas, antigamente a Câmara aprovava as Contas ou rejeitava, e, 

diante de manifestação do Vereador no Plenário, disse que o Regimento não foi 

alterado, ainda, e que as Contas nem vinham para aprovação da Câmara, disse 

ao Vereador, as Contas já eram aprovadas ou rejeitadas lá no Tribunal, somente 

a do Prefeito vinha, e que o Vereador, realmente, ainda tinha que ler muito o 

Regimento, e disse que nunca bateu no peito dizendo que ele iria ser reeleito, 

em nenhum momento falou isso para ninguém aqui, mas que sim, era candidato 

sempre, estava sentado no banco de reserva, lhe chamaram para jogar, ele 

entrava para jogar, e se possível para ganhar, para perder ele não entrava, 

perguntou se ele estava entendendo; disse que se iam falar que ele iria ser 

candidato dali a dois ou três anos, ele seria candidato sempre, quem iria 
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escolher era a população através da democracia quem era o melhor 

representante para a cidade, enfim, continuava sendo candidato e não desistia 

nunca; diante de manifestação do Vereador no Plenário, o Sr. Alfredo 

Chiavegato Neto disse que ele não estava limitando nada, disse ao Vereador, e 

que isso era fruto do trabalho dele, e que o Vereador, realmente, estava 

enganando a população, e que ele veio na tribuna e falou que não estava 

fazendo o cadastro habitacional e as pessoas estavam achando que ele estava 

fazendo cadastro habitacional, agora se ele estava fazendo abaixo-assinado, era 

para ele explicar isso para a população que ele estava fazendo abaixo-assinado 

e não que ele estava fazendo cadastro habitacional, e diante de manifestação do 

Vereador, o Sr. Presidente disse que as pessoas iriam procurá-lo, iriam procurá-

lo, repetiu, para saber o que ele tinha feito; diante de fala do Vereador no 

Plenário, o Sr. Alfredo disse que isso ele era há quarenta e sete anos, e que isso 

tinha sido algo divino, e que graças a Deus seu pai foi Prefeito por cinco vezes 

e, infelizmente, ele, como Presidente estava exercendo um cargo para escutar 

coisas que não tinham nada a ver do Vereador, e ainda, diante da manifestação 

do Vereador, o Sr. Presidente disse falava para o Vereador que o responsável 

pelo atos dele, era ele mesmo, e quem tomou a atitude de falar que ele estava 

enganando a população não foi jornal, não foi funcionário, foi ele, Alfredo 

Chiavegato Neto, e reafirmava, reafirmava, (o Vereador continuava se 

manifestando), reafirmava que ele estava enganando, e que ele não estava 

escondendo jornal nenhum, e o Vereador continuava se manifestando, e o Sr. 

Presidente disse que ele tinha ido mesmo pescar, e dizia mais uma vez que 

quem estava enganando a população era o Vereador, não era ele, e que o 

Vereador que fosse se justificar; disse que era isso que gostaria de dizer, e 

estava dada sua resposta; a seguir, tomou a palavra o Sr. Alexandre da Silva 

Santos que cumprimentou a todos, em especial à Karina, ex Vereadora e 

dispensou-lhe um abraço, e disse que simplesmente queria deixar arquivado 

que devido a este fato de problemas com filmagem, já teve seus problemas, 

conversou com o Presidente, procurou o Jurídico, e que foi informado que ele 

precisava montar um projeto, elaborá-lo perfeitinho, e fazer a indicação desse 

projeto, e que os Vereadores já sabiam disso, e agradeceu o apoio do Vereador 

Zidane que fez o requerimento, e que seria muito válido, eles embutirem a 

filmagem com o site da Câmara que já existia; não seria tão caro, estava 

fazendo todo este levantamento, falou com os demais Vereadores, com o Bozó 

estava a par disso, o Neguita, porque tinha que partir da Mesa, e que ele estava 

fazendo o projeto, iria fazer a indicação para a Mesa para que a Mesa tentasse 

fazer este projeto acontecer e virar uma realidade no Município e ser mais 
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transparente para que nenhum Vereador entrasse em contradição de uma sessão 

para a outra e que fosse o mais limpo possível o trabalho deles; agradeceu pela 

atenção e desejou boa noite.Terminada a Explicação Pessoal, o Sr. Presidente 

encerrou a Sessão, convocando a próxima Sessão Ordinária para o dia dez de 

junho de dois mil e quatorze, terça-feira, com início determinado para às 

dezenove e trinta horas. Nada mais havendo a tratar, lavrei a presente ata que 

lida e achada conforme, vai devidamente assinada. 
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